



Superficie	176 m²
Référence	1341
Prix	980 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

Exclusivité - a pied du centre village de fontvieille, cette très jolie maison de 176m² dans un état irréprochable bénéficie de la quiétude de son quartier. Elle se compose au rdc d'une cuisine indépendante et d'un très beau salon salle à manger ainsi que 2 chambres en suite dont l'une avec un grand dressing. A l'étage vous trouverez 2 chambres qui se partagent une salle de bains. Son magnifique jardin paysager, clos et très joliment aménagé accueille une Dépendance, une cuisine d'été et son auvent, ouverts sur une piscine 10x5. Calme absolu.

Sole agent - just a short walk from the centre of fontvieille and benefitting from a peaceful and quiet neighbourhood, this very attractive house is presented in immaculate condition. Offering a total of 176m² in all, the ground floor comprises a separate kitchen and a convivial sitting/dining room, as well as 2 en-suite bedrooms, one of which has a large dressing room. Upstairs there are 2 further bedrooms that share a family bathroom. The pretty landscaped, enclosed garden includes an outbuilding and a covered living area with summer kitchen that looks out onto the 10x5m swimming pool. ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

